

## Grußwort von Bürgermeister Otto Göppel

Zu den Landesgruppen Fährtenprüfungen LG – FH heiße ich alle Teilnehmer und Freunde des Hundesports in Babenhausen herzlich willkommen. Gerne habe ich die Schirmherrschaft für diese Veranstaltung übernommen und wünsche den 30 teilnehmenden Teams viel Glück und Erfolg bei den Prüfungen.

Der Deutsche Schäferhund gilt seit jeher als der beliebteste Hund im Lande. Er ist bekannt als ein selbstbewusster, belastbarer und aufmerksamer Hund, der auch wegen seiner Treue, Anhänglichkeit und Klugheit geschätzt wird und vielfältig einsetzbar ist.

Die Ausbildung der Hunde ist eine Freizeitbeschäftigung, die Mensch und Tier gleichermaßen Spaß macht, indem sie ausreichend Bewegung ermöglicht und die Bindung zwischen dem Hund und seinem Besitzer stärkt. Es ist aber auch ein Hobby, das ein hohes Maß an Verantwortungsbewusstsein und Verständnis für die Tiere erfordert.

Die Fährtenprüfungen sind deshalb eine gute Gelegenheit für die Hundeführer, die Ergebnisse ihrer Arbeit zu präsentieren und sich dem Vergleich mit der Konkurrenz zu stellen. Gleichzeitig werden die Gäste wieder einmal das perfekte Zusammenspiel zwischen den Hunden und den Hundeführern bewundern können.

Für die Organisation und Durchführung der Veranstaltung danke ich dem Schäferhundeverein Babenhausen recht herzlich und wünsche den Fährtenprüfungen einen erfolgreichen und reibungslosen Verlauf.



Otto Göppel

1. Bürgermeister